
１． 日　時　

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者８８名，欠席者２６名

４． 議　題　
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５． 報告事項

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

　点検・評価委員長から，後援会総会後の懇談会において保護者から寄せられた主な
意見等について報告があった。

平成28年度前期授業アンケート・授業参観の実施状況について

　点検・評価委員長から，授業アンケート及び授業参観の実施状況等について報告が
あった。

平成28年度後期教員の授業参観について

　点検・評価委員長から，教員の授業参観の実施及び参観可能な授業についてお知ら
せ願いたい旨依頼があった。

「身体等に障害を有する入学志願者への相談対応についてのQ＆A」について

後援会総会後の懇談会における話題・意見等について

生命倫理審査申請に対する審査結果について

　生命倫理審査委員長から，実施計画１件について説明があり，承認された。

大学運営会議（9月8日）及び教育研究評議会（9月8日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。

　教室主任から，採用候補者の経歴及び教育研究業績等について説明があり，承認さ
れた。

学生の身分異動（案）について

　教務委員長から，休学１名，休学延長１名及び復学４名について説明があり，承認
された。

学生交流協定に基づく学生の受入れ（案）について

　教務委員長から，特別聴講学生１０名（ツインクルプログラム）の受入れについて
説明があり，承認された。

専攻生の修了等（案）について

　教務委員長から，専攻生２名の修了について説明があり，承認された。

海外留学に伴う修得単位の認定（案）について

　教務委員長から，学生１名の海外留学による修得科目及び認定科目について説明が
あり，承認された。

平成29年度授業カレンダー（案）について

　教務委員長から，平成29年度の授業カレンダーについて説明があり，承認された。

非常勤講師の資格審査について（技術教育講座）

　入試委員長から，平成30年度千葉大学入学者選抜(一般入試等)における各学部検討
事項への対応について説明があり，承認された。
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平成30年度千葉大学入学者選抜における個別学力検査等の出題範囲，配点及び時間割
の検討について
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６． 連絡事項

（１）

（２）ＡＯ入試の日程について

　ＡＯ入試運営特別委員長から，台風が多発している状況を踏まえ，予備日を設定す
ることとなったので，関係の先生方はスケジュールの確保をお願いしたい旨連絡があ
った。

　副学部長から,９月２０日（火）に開催されるので,参加願いたい旨報告があった。

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　10月20日（木）13時00分～
　　場　所　大会議室

次回教授会について

科学研究費助成事業の公募に関する説明会について

　予算・施設委員長から，外部への建物貸し出しについて，取り決めを定めた旨報告
があった。

剽窃チェックツール（iThenticate）を活用した研究論文の適正性の確保について

　副学部長から，これまで研究論文への剽窃チェックツールの使用については研究者
自身の任意としてきたが，今後，研究成果の発表にあたっては，発表を行う前に，剽
窃チェックツール（iThenticate）を活用するなどして，剽窃等の防止に努めるよう
お願いしたい旨要請があった。

教員の海外渡航について

　学部長から，海外出張４件について報告があった。

教員の海外渡航帰国について

　学部長から，海外出張１件について報告があった。

国立の教員養成大学・学部（教員養成課程）の平成27年3月卒業者の就職状況につい
て

　学生・就職委員長から，調査結果の概要について報告があった。

教職実践演習について

　教員養成カリキュラム委員長から，教職実践演習の実施にあたっての留意事項など
について報告があった。

外部への建物の貸し出しについて

　副学部長から，前回の教授会において報告を行った「身体に障害を有する入学志願
者への相談対応についてのQ＆A」について，原案を一部修正した旨報告があった。

平成28年度教員の定期評価について

　学部長から，評価対象教員全員が当該職の水準に達しているとの判定を得た旨報告
があった。
　
平成28年度教育経費特別配分について

　予算・施設委員長から，教育経費特別配分の概要(要求額及び配分額)について報告
があった。
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